

## Mensaje de la XIV Conferencia Internacional del SIDA

Firmando el siguiente manifiesto, la XIV Conferencia Internacional del SIDA y todas las personas que firman en este libro, muestran su apoyo a estos mensajes:

- VIH/SIDA es una emergencia global con efectos de gran alcance:

No hay ningún país que haya permanecido ileso ante la epidemia. Afecta a todos los países social, económica y culturalmente. Amenaza el desarrollo y la seguridad del ser humano.

- Es necesaria la acción inmediata para prevenir catástrofes mayores:

La violencia, la pobreza, la inseguridad y la guerra contribuyen a la propagación del VIH/SIDA. En el actual clima de incertidumbre, el VIH/SIDA requiere aumentar la atención, el compromiso y el esfuerzo. VIH/SIDA es una crisis que está empeorando y que incrementará más en tiempos de guerra e inestabilidad.

- Los compromisos del Periodo Extraordinario de Sesiones de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (UNGASS) requieren una implementación urgente:

En junio de 2001, los líderes mundiales se reunieron en el encuentro de UNGASS en Nueva York. La Declaración de UNGASS propone unas prioridades y objetivos para luchar contra la epidemia a escala global y nacional.

- Con el compromiso político expresado en UNGASS, existe ahora mismo una nueva oportunidad para la acción:

Esta acción debe dirigirse hacia la creación de respuestas globales, nacionales y regionales al VIH/SIDA que sean sostenibles y basadas en un conocimiento profundo.

- El conocimiento debe ser usado para traducir el compromiso a la acción:

El mundo ha adquirido una gran cantidad de

conocimiento sobre las estrategias efectivas contra el VIH/SIDA desde la investigación científica y la movilización comunitaria. Este conocimiento debe ser utilizado ahora para incrementar el nivel y la eficacia de nuestra respuesta a esta epidemia.

- Hace falta un esfuerzo conjunto:

Todos los aspectos del VIH/SIDA deben ser dirigidos por un grupo unificado de científicos, políticos, gente que vive con VIH/SIDA, grupos de la comunidad, líderes religiosos, económicos y los medios de comunicación. Todos los grupos cuentan con experiencias valiosas que compartir, y éstas pueden acelerar esta respuesta común.

- Disminuir el impacto del VIH/SIDA depende de una prevención eficaz:

Prevención y asistencia son complementarios, no prioridades competitivas. Los esfuerzos para la prevención efectiva que combinan educación, información, servicios y cambios estructurales al entorno social, son necesarios de forma masiva en todo el mundo.

- El acceso al cuidado y tratamientos deben ser accesibles para toda la gente que vive con VIH/SIDA:

Ampliar al máximo el acceso a una amplia asistencia y un tratamiento eficaz requiere más apoyo a las comunidades, mejores infraestructuras de salud, medicinas más baratas y más recursos. Los recursos para el nuevo Fondo Global contra el SIDA, TB y la Malaria (GFATM) necesitan ser aumentados con un empujón en el gasto en SIDA por parte de los sectores privados y nacionales.

- La exclusión social está justo en la raíz de la vulnerabilidad del VIH:

La exclusión de las personas del apoyo social por su religión, posición social, orientación sexual, estado del VIH, raza o sexo contribuye a la vul-

nerabilidad del VIH y a empeorar el impacto del VIH. Promover la dignidad y el respeto hacia todo el mundo es por tanto, clave para responder al VIH.

La Conferencia del SIDA de Barcelona es el encuentro relacionado con el VIH/SIDA más importante del mundo, que reúne a más de 15.000

científicos, líderes de la comunidad, personas que viven con el VIH/SIDA y expertos en política de todo el mundo. Ayudará a traducir los últimos avances científicos a la acción. Tratará todos los aspectos de la epidemia de VIH/SIDA, desde la ciencia a la economía, los derechos humanos y respuestas de la comunidad. Se presentará una nueva oportunidad para la acción.



Generalitat de Catalunya  
Departament de Cultura  
Direcció General  
del Patrimoni Cultural  
Oficina de Gestió

Ajuntament  de Barcelona

